

La Haute-Saône Agricole et Rurale > Vie professionnelle > AFPASA : un stagiaire olympique !

## AFPASA : un stagiaire olympique !

Par Julie Chea-Bichet - 26 janvier 2023



Avis     



Simon Desthieux et Christelle Desplante

**Simon Desthieux, biathlète, champion olympique, médaillé à plusieurs reprises aux Jeux Olympique d'hiver - dont une médaille d'argent aux JO de Pékin en février 2022 - participait à la formation "Connaître les bonnes pratiques d'hygiène en produits carnés" organisée par l'AFPASA les 12 et 13 janvier dernier.**

Le jeudi 12 et vendredi 13 janvier 2023, l'AFPASA organisait la formation "Connaître les bonnes pratiques d'hygiène en produits carnés". Les agriculteurs participant à cette formation, ont bénéficié d'une prise en charge de la part de leur fond de formation VIVEA. La formation s'est déroulée à la Chambre d'Agriculture Interdépartementale du Doubs - Territoire de Belfort. Notre chargée de formation, Christelle Deplante accueillait les participants comme à son habitude. Elle a eu la chance de recevoir parmi ceux-ci dans son groupe, un futur agriculteur, qui a pour projet de créer une ferme auberge dans le Haut Doubs. Ce stagiaire dont la carrière ne laisse personne indifférent, n'est autre que Simon Desthieux, biathlète, champion olympique, médaillé à plusieurs reprises aux Jeux Olympique d'hiver. Sa dernière médaille en date, la médaille olympique d'argent décrochée aux jeux olympiques de Pékin, le mardi 15 février 2022.

Lors de la dernière journée de formation et afin d'immortaliser cette rencontre inattendue, Christelle, notre chargée de formation a pu obtenir un autographe mais également prendre une photo avec Simon, qui lui a fait apprécier le poids de sa médaille olympique d'argent 2022. On pourrait appeler cela, la chance du vendredi 13 !